

Herbstversammlung des Schweiz. Klubs für Deutsche Modeneser vom 12. Okt. 2014 in der Wirtschaft ‚Eintracht‘ in Oberthal

Protokoll

Vorsitz: Urs Freiburghaus

Protokoll: Silvia Freiburghaus

Anwesend: 19 Personen gemäss Präsenzliste

Entschuldigt: Christine Aeschlimann, Bernhard Jegerlehner, Werner Iseli, Gion Sigron, Pierre Meyer, Milan Brkic, Hubert Schönenberger, Monika Roveda, Daniel Grossenbacher, Fernand Eberle, Gerhard Sauer, Franz Moser, Simon Wolf

Der Präsident begrüsst die zahlreich erschienen Mitglieder und die Gäste. Ein spezieller Gruss geht an die anwesenden Preisrichter Beat Balsiger, Heinrich Niederklopper und Philippe Duc.

Der Klub umfasst zurzeit 34 Aktivmitglieder.

Nach dem Mittagessen findet in der Anlage von Urs Freiburghaus ein Rasselehrcurs mit Jungtierbesprechung statt.

Dankeschön an Michel Cornioley für die Korrekturarbeiten bei den Einladungen in Französisch.

Trakt. 1 / Protokoll der Hauptversammlung vom 16. März. 2014

Das Protokoll ist allen zugestellt worden. Es wird einstimmig genehmigt.

Trakt. 2 / Orientierungen durch den Präsidenten

Wie immer sind die Aktivitäten im Klub sehr ruhig verlaufen. Von vielen Seiten hat man gehört, dass unsere Züchter ein gutes Zuchtjahr hatten.

Zusammen mit Armin Uebelhard hat Urs Freiburghaus die Jungtierbesprechung bei der Gruppe Mitte in Frankfurt besucht. Ein Bericht mit Bildern ist auf unserer Webseite aufgeschaltet.

Um auf einfache Weise für unseren Klub zu werben hat der Präsident 4 Roll-Ups mit den neuen Modeneser-Bildern herstellen lassen. Kosten Total ca. 300 Franken.

Der Präsident empfiehlt allen Züchtern, die Tiere gegen Paramyxovirose impfen zu lassen.

Trakt. 3 / Tätigkeitsprogramm 2014 / 2015

Das Tätigkeitsprogramm wurde der Einladung zugestellt. Die einzelnen Anlässe werden kurz besprochen.

Die Hauptversammlung 2015 wird in Oensingen stattfinden. Um auch unsere Mitglieder aus der französischen Schweiz zu berücksichtigen, wird die Herbstversammlung 2015 in Les Friques/FR bei unserem Mitglied Jean Claude Guerry stattfinden.

Trakt 4 / Beteiligung an der Europaschau für Deutsche Modeneser in Wels/A

Die Einladungen und die Meldepapiere für die Europaschau für Deutsche Modeneser vom 20./21. Dez..2014 in Wels/A sind allen Mitgliedern mit der Einladung zur Herbstversammlung zugestellt worden. Die Tiere müssen gegen Paramyxovirose geimpft sein.

Der Präsident hofft auf eine gute Beteiligung. Es wird ein Sammeltransport durchgeführt.

Trakt. 5 / Klubschau vom 22./23. Nov. 2014 in Ruswil

Gemäss Beschluss der Hauptversammlung 2014 ist unsere Klubschau wieder der Schweiz. Taubenausstellung vom 22./23. Nov.. 2014 in Ruswil angeschlossen. Man hat uns die drei vorgeschlagenen Spezialrichter aus dem Ausland genehmigt. Es sind dies:

Gerhard Sauer, Deutschland – Mitglied des Zuchtausschusses des BDRG

Arnold Tuider, Oesterreich, Johann Krumpeck, Oesterreich.

Für die Klassierung an der Klubschau gilt das Ausstellungsreglement des SKDM. Die Meldepapiere sind von Rassetauben Schweiz direkt zugestellt worden.

Die Anmeldungen müssen an den Ausstellungschef von Rassetauben Schweiz gemacht werden.

Tiereinlieferung ist am Donnerstag, 20. Nov. 2014

Die Klubmitglieder treffen sich am Sonntag, 23. Nov. um 11.00 Uhr vor den Ausstellungskäfigen zu einer Tierbesprechung. Anschliessend gemeinsames Mittagessen.

Dieses Jahr besteht für die Schweiz. Taubenausstellung keine Impfpflicht. Es ist trotzdem ratsam die Tauben zu impfen.

Information über die neue Preisvergabe in unserem Klub

Auf Vorschlag aus unserer Mitte an der letzten Hauptversammlung ist die Preisvergabe für die Klubschau erweitert worden. Das sieht wie folgt aus:

Schweizermeister in den Varietäten

Die drei Schweizermeister in den Varietäten erhalten einen beschrifteten Spezialpreis an der HV. Wer anstelle diese Spezialpreises lieber einen Barbetrag möchte, bekommt dafür Fr. 50.-. Für den 2. und 3. Rang wird eine schöne Urkunde abgegeben.

Champions in den Varietäten

Für die drei Champions in den Varietäten wird an der HV ein geritztes Cognac-Glas abgegeben.

Jedes Klubmitglied, das an der Klubschau ausstellt, bekommt eine schöne Tasse mit einem Modenesersujet.

Zusätzlich werden durch die Ausstellung noch die üblichen Ehrenpreise abgegeben.

Trakt. 6 / Mutationen

Anlässlich der letzten Hauptversammlung hatten Felix Huber und André Zambaz den Austritt aus dem Klub erklärt. Der Präsident hat beide angeschrieben, und mit André Zambaz hat er persönlich gesprochen. Von Felix Huber hat er keine Antwort erhalten. Sollte dies bis an der HV nicht geklärt sein, so können wir endgültig entscheiden. André Zambaz ist persönlich anwesend und gibt bekannt, dass er weiterhin im Klub bleiben wird.

Leider ist diese Woche noch der Austritt von Gion Sigron aus Domat Ems eingetroffen. Das kam ganz überraschend, hat er doch bis anhin immer fleissig mitgemacht. Heinrich Niederklopfen erläutert uns die Gründe.

Vakanz Vize-Präsident:

Da Felix Huber in jedem Fall das Vizepräsidium abgeben wird, benötigen wir einen neuen Vize-Präsidenten. Der Präsident hat deswegen Alexandre Aubry angeschrieben. Alexandre ist persönlich anwesend und ist bereit dieses Amt anzunehmen. Die Versammlung dankt ihm mit einem grossen Applaus. Wir freuen uns auf eine schöne Zusammenarbeit.

Trakt. 7 / Beteiligung mit Preisrichtern von Rasetauben Schweiz an der Sonderrichterschulung des SV Modeneser in Deutschland

Am 4. Juli 2015 findet in Deutschland eine Schulung der Sonderrichter des SV Modeneser statt. Dank guter Kontakte dürfen wir mit Preisrichtern aus der Schweiz an diesem Kurs teilnehmen.

Der Präsident hat verschiedene Preisrichter angeschrieben, und es sind schon einige Zusagen eingegangen. Sobald die Teilnehmerzahl feststeht, wird ein Gesuch für eine Kostenbeteiligung an Rasetauben Schweiz gemacht.

An die Teilnehmer geht schon heute ein herzliches Dankeschön.

Trakt. 8 / Anregungen der Mitglieder

Der Präsident beantwortet eine Frage im Zusammenhang mit der Ringgrösse. Zurzeit will der SV in Deutschland nicht auf die Ringgrösse 8mm gehen. In der Schweiz geht auch Ringgrösse 8mm, wenn der Ring nicht abgestreift werden kann.

Trakt. 9 / Verschiedenes

Unser Mitglied Rösli Karpf informiert uns über den Stand der Arbeiten für die Internetseite. Sie hat die Seite sehr schön aufgebaut und es ist Ehrensache diese Seite regelmässig zu besuchen. Der Präsident bedankt sich bei Rösli Karpf für ihre grosse und saubere Arbeit.

Fragen aus der Mitte der Versammlung?

Nach dem Mittagessen erfolgt der Rasselehrcurs bei Urs & Silvia Freiburghaus. Der Präsident hofft, dass alle noch mit von der Partie sind.

Ein besonderer Dank geht an die Preisrichter Heinrich Niederklopfen, Beat Balsiger und Philippe Duc für ihre fachtechnischen Ausführungen.

Schluss der Versammlung

11.45 h

Für das Protokoll: Silvia Freiburghaus

12.10.2014